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Futuro Prefeito Farid Madi, reativa a Central de 
Monitoramento e promete mais segurança para o Guarujá
Com a reativação da central, o prefeito eleito reforça o compromisso
com a segurança e a tranquilidade de moradores e turistas.

Leia o artigo
completo 
Pág -03

Uma ilha paradisíaca
localizada a apenas um
quilômetro da orla da Praia
da Enseada, no Guarujá (SP),
está à venda por R$ 4
milhões. De acordo com o
anúncio da imobiliária
responsável, o acesso ao local
é feito em cerca de dez
minutos de lancha

Página 06

Ilha à venda por 
R$ 4 milhões

A 3ª Festa da Pitanga,
realizada no sábado (7) no
Centro de Convenções do
Casa Grande Hotel Resort &
Spa, reuniu mais de 800
pessoas em um dia de
celebração à cultura e
tradição de Guarujá.

Página 07
Festa da Pitanga

Na sexta-feira, (13), Guarujá
recebeu o renomado arquiteto
Índio da Costa para a
apresentação de uma
metodologia inovadora de
requalificação da orla da praia.
O evento, realizado no Casa
Grande Hotel Resort & Spa,
reuniu cidadãos e empresários
em uma discussão rica sobre o
futuro urbanístico da cidade,
inspirada no modelo de
revitalização bem-sucedido de
Balneário Camboriú, em Santa
Catarina. A proposta
apresentada pelo arquiteto
destacou soluções urbanísticas
sustentáveis e estratégias para
agregar valor à região,
impulsionando o turismo e
modernizando a área litorânea.
Índio da Costa compartilhou
sua expertise com exemplos
práticos de projetos similares,
gerando entusiasmo e
reflexões sobre como essas
ideias podem ser adaptadas
para atender às características
únicas de Guarujá. O evento foi
considerado um marco para o
planejamento urbano da
cidade, promovendo um
debate enriquecedor entre
especialistas e a comunidade
local. Os participantes saíram
com uma visão renovada sobre
o potencial da requalificação da
orla, fortalecendo o
compromisso coletivo com o
desenvolvimento sustentável.

Guarujá discute
futuro da orla
com palestra de
Índio da Costa

Já podem se cadastrar no
Ministério do Turismo. A iniciativa
faz parte de um Memorando de
Entendimento firmado em 2004
entre o órgão brasileiro e a
Administração Nacional de
Turismo da República Popular da
China. A chamada pública foi
publicada no Diário Oficial da
União e tem inscrições abertas
até 23 de dezembro deste ano. O
acordo entre os países prevê que
o Brasil seja responsável por
selecionar ou recomendar
empresas locais que irão
organizar viagens em grupo de
turistas chineses ao país. Para
participar do processo seletivo, as
agências devem estar registradas
no Cadastur, o Cadastro de
Prestadores de Serviços
Turísticos, e concluir o
procedimento de inscrição online
disponibilizado pelo MTur. Celso
Sabino, ministro do Turismo,
reforça a importância da adesão
das agências à iniciativa.
“Estamos tratando do maior
emissor de viajantes do mundo.
Essa é uma oportunidade
significativa para o Brasil não
apenas atrair visitantes chineses,
mas também fidelizá-los. Um
atendimento de qualidade pode 

garantir que esses turistas
voltem a nos visitar e ainda
recomendem o país para
outros viajantes”, destaca.
Para oficializar a participação,
as empresas precisam aceitar
os termos do Programa ADS
China, incluindo o Termo de
Responsabilidade. A lista das
agências credenciadas será
divulgada no dia 6 de janeiro
de 2025 no Diário Oficial da
União e no site oficial do
Ministério do Turismo. O link
para a inscrição já está
disponível e é o único canal
válido para o cadastro. Na
última edição do programa,
realizada em 2024, 276
agências foram credenciadas
para atender turistas chineses.
Dados do MTur revelam que a
China emite cerca de 150
milhões de viajantes ao
exterior anualmente, sendo o
maior mercado emissor de
turistas no mundo. Apenas
neste ano, mais de 65 mil
turistas chineses visitaram o
Brasil até o mês de outubro.
Em novembro de 2024, o
Ministério do Turismo assinou
um novo Memorando de
Entendimento com a China
para ampliar a cooperação
entre os dois países no setor.
O acordo foi celebrado
durante o evento “Intercâmbio
Cultural entre a China e o
Brasil”, realizado em Brasília, e
integrou as

Agências de viagem
brasileiras interessadas
em receber turistas
chineses em 2025 

Chamada pública do MTur credencia agências de
viagem interessadas em receber turistas chineses 

comemorações dos 50 anos de
relações diplomáticas entre as
duas nações. A parceria entre
Brasil e China no turismo é
uma oportunidade estratégica
para o setor. A presença de
turistas chineses contribui para
o fortalecimento da economia
local, gerando emprego e
renda, além de estimular a
divulgação do Brasil como
destino turístico globalmente.
A oferta de experiências de alta
qualidade pelas agências
brasileiras é essencial para
consolidar essa relação.
Agências que ainda não
possuem registro no Cadastur
devem agilizar o processo, uma
vez que o cadastro é
obrigatório para a participação
no programa. O MTur reforça
que o credenciamento é uma
etapa fundamental para
garantir a segurança e a
qualidade do atendimento aos
turistas estrangeiros. Com o
aumento da conectividade
aérea e a crescente valorização
de destinos culturais e
naturais, o Brasil tem potencial
para atrair ainda mais
visitantes chineses nos
próximos anos. A chamada
pública representa um passo
importante para fortalecer essa
relação e posicionar o país
como uma escolha de
destaque entre os viajantes
internacionais. 

  7° Edição7° Edição    
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Fim de ano para os hoteleiros de Guarujá: Reflexões sobre os
desafios de 2024 e as expectativas para um verão promissor

Hotelaria

insumos impactou
diretamente as margens de
lucro, exigindo uma gestão
ainda mais rigorosa e criativa.
Algumas soluções adotadas
incluíram o uso de tecnologias
sustentáveis, como sistemas
para economia de água e
energia, incluindo painéis
solares e iluminação LED. O
treinamento de equipes foi
outra estratégia essencial
para aumentar a eficiência
operacional sem
comprometer a qualidade do
atendimento, aliado a uma
gestão minuciosa de recursos,
com planejamento de
compras e redução de
desperdícios, que se mostrou
crucial para equilibrar as
finanças. Apesar das
dificuldades, 2024 também
trouxe momentos de
otimismo para o setor. A
realização de eventos
culturais e gastronômicos em
Guarujá atraiu um público
diversificado, reforçando a
cidade como um destino para
além das praias. Festivais
temáticos e feiras regionais
ajudaram a movimentar a
economia local e deram aos
hoteleiros a oportunidade de
mostrar seu diferencial. A
colaboração entre os
hoteleiros e entidades do
setor também foi um ponto
alto. O trabalho conjunto para
promover a região e superar
desafios demonstrou que a
união é uma das maiores
forças do segmento. Essas
parcerias resultaram em
ações de marketing mais
eficazes, promoções de
pacotes turísticos e melhores
experiências para os
visitantes. Com a chegada do
verão, as expectativas são
altas. O fluxo turístico é
tradicionalmente maior nesta
época, trazendo
oportunidades para alavancar
receitas e conquistar novos
clientes. Muitos hoteleiros já
estão se preparando com
antecedência, apostando em
pacotes personalizados que

O final do ano é uma época
especial para os hoteleiros de
Guarujá. Além de um
momento de celebração e
descanso, é também uma
oportunidade para analisar os
desafios enfrentados ao longo
de 2024 e planejar o futuro. O
cenário atual é marcado por
reflexões importantes sobre os
rumos do setor, que vivenciou
um ano repleto de
adversidades e conquistas.
Entre as dificuldades que
marcaram o ano, a oscilação
da demanda durante a baixa
temporada foi uma das
principais preocupações dos
hoteleiros. Apesar de ser um
destino muito procurado nos
finais de semana e feriados,
Guarujá enfrenta desafios para
atrair visitantes em dias
comuns.
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Esta 7ª edição do Newspaper
do Hoteleiro é exclusivamente
digital e está disponível
gratuitamente para todos no
nosso site
www.aprohot.com.br.
Mantendo nosso compromisso
de informar e apoiar o setor
hoteleiro, a próxima edição
impressa será lançada em
janeiro de 2025, com uma
tiragem direcionada a um
público estratégico: associados,
parceiros, organizações não
governamentais, autoridades
do Governo Municipal e
anunciantes. Dessa forma,
garantimos que as notícias,
tendências e insights sobre o
setor cheguem diretamente a
quem movimenta e valoriza a
hotelaria na cidade de Guarujá.

Chegamos à sétima e última
edição do ano do “Jornal
Hoteleiro de Guarujá” com um
misto de satisfação e otimismo.
Em meio às celebrações
natalinas, à chegada do Ano
Novo e à movimentação
intensa da temporada de
verão, nosso setor se mostra
preparado e confiante para os
desafios e oportunidades que
2025 trará. Neste semestre de
lançamento, o jornal
consolidou sua missão de unir
hotéis, pousadas e parceiros
em torno do fortalecimento do
turismo local. Compartilhamos
conhecimento, promovemos
iniciativas importantes e
atraímos patrocinadores de
peso, como a Unilever. Esses
avanços refletem o
compromisso da comunidade
hoteleira em elevar a
qualidade da hospedagem e
atrair visitantes para desfrutar
das belezas naturais de
Guarujá. O ano de 2025
começa com mudanças
promissoras, incluindo a posse
do novo prefeito, Farid Madi,
que traz propostas como
melhorias na segurança,
revitalização de patrimônios
históricos e a criação de um
Centro de Convenções. Esses
projetos podem impulsionar
ainda mais o setor,
consolidando Guarujá como
um destino turístico de
excelência. Neste período de
festas e verão, celebramos os
resultados obtidos e a
expectativa de uma temporada
movimentada, com alta
demanda por hospedagem e a
geração de empregos
temporários. 

Que este Natal traga união e
inspiração para ampliar
nossos sonhos e projetos,
enquanto o verão em Guarujá
continua a encantar turistas
de todo o país e do
mundo.Agradeço a todos que
tornaram o “Jornal Hoteleiro
de Guarujá” possível: leitores,
anunciantes, colaboradores e
parceiros. Esta edição de
encerramento traz novidades,
dicas para aprimorar a
hospitalidade e histórias que
destacam o espírito turístico
da nossa cidade. Desejo a
todos um final de ano repleto
de paz e prosperidade. Que
2025 seja ainda mais
promissor para a hotelaria e o
turismo local!

Silvia Bernardes
Presidente
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Contato

Oferecemos 8 espaços
publicitários de tamanhos
variados para anunciantes,
tanto do setor hoteleiro quanto
de outros segmentos.
Associados da APROHOT têm
descontos especiais para
anúncios nesses espaços e
também no destaque de hotéis
ou pousadas, acessível por QR
code. Além disso, temos um
espaço reservado para
destaques especiais, tam-bém
com acesso via QR code,
permitindo que nossos leitores
explorem mais informações e
detalhes de maneira prática e
interativa. E temos mais uma
boa notícia para os nossos
anunciantes! Todos os
anúncios publicados no jornal
durante os primeiros três
meses serão incluídos
gratuitamente no nosso site,
que conta com mais de 50 mil
visitantes por mês. Essa oferta
especial proporciona exposição
adicional para sua marca ou
empresa, permitindo que você
alcance um público ainda
maior por meio de noss a
plataforma online. Não perca
essa oportunidade de
promover seu negócio tanto na
versão impressa quanto na
digital do nosso jornal. Entre
em contato para garantir seu
espaço e aproveitar essa
vantagem exclusiva! Para
atender às necessidades e
preferências de nossos
anunciantes, oferecemos
opções de pacotes com
períodos de 3, 6 ou 12 edições.

Anúncios

Tiragem

Comercial: Agência Volpe
Designer

Você já é
associado?
/Seja Associado

Além de fortalecer sua
posição no mercado
hoteleiro ao se associar
à APROHOT, você
também se junta a uma
comunidade
comprometida com a
excelência, ética e o
desenvolvimento
sustentável do Turismo
no Guarujá.

(13)99627-8583
Associe-se já!

Entre os principais
desafios de 2024,
destacou-se a oscilação
da demanda durante a
baixa temporada

combinam hospedagem com
experiências exclusivas, como
passeios de barco, jantares
românticos ou aventuras
ecológicas. A promoção de
descontos para reservas feitas
com meses de antecedência
tem ajudado a garantir
ocupação plena, enquanto a
inovação nos serviços, como spa
e atividades para crianças, está
diversificando as ofertas para
atender às expectativas dos
mais variados perfis de
hóspedes. A atenção ao
atendimento também é uma
prioridade. Em um mercado
competitivo, a qualidade da
experiência do cliente pode ser
o diferencial entre um hóspede
eventual e um cliente fiel.
Investir em capacitação para as
equipes de atendimento e
manutenção é uma medida que
pode trazer retornos
significativos em forma de boas
avaliações e recomendações. Os
desafios de 2024 trouxeram
lições valiosas para os
hoteleiros de Guarujá. A
capacidade de se adaptar a
cenários incertos, a busca
constante por inovação e a
importância da colaboração são
ensinamentos que nortearão as
estratégias para o próximo ano.
Entre as prioridades para 2025,
destacam-se a sustentabilidade,
com a implementação de
soluções mais verdes e a
redução do impacto ambiental
das operações hoteleiras, e o
marketing digital, que deverá
ampliar a presença online com
campanhas direcionadas e
promoções em plataformas
digitais. Além disso, a
diversificação de público, com o
objetivo de atrair turistas
estrangeiros e grupos
corporativos, ampliará o alcance
do destino. O espírito de
superação que caracteriza os
hoteleiros de Guarujá é a base
para avançar em um mercado
cada vez mais competitivo. Ao
final de mais um ano de
trabalho duro, o setor olha para
o futuro com muito otimismo.

Para contornar essa situação,
muitos estabelecimentos
investiram em estratégias
como promoções e pacotes
especiais, oferecendo
descontos atrativos para
estadias durante a semana ou
para períodos mais longos.
Além disso, as parcerias locais
com restaurantes, agências de
turismo e empresas de
transporte criaram
experiências completas para
os visitantes, enquanto
eventos temáticos, como
festivais gastronômicos,
workshops culturais e
atividades esportivas,
ajudaram a movimentar o
turismo em períodos de menor
procura.
Outro desafio significativo foi o
aumento dos custos
operacionais. A alta nos preços
de energia, alimentos e outros
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Comércio
Abrasel alerta sobre aumento de impostos em São Paulo:
Medida pode triplicar carga tributária e gerar desemprego

O prefeito eleito, Farid Madi,
convidou nossa Presidente,
Silvia Bernardes, para
participar da reativação da
Central de Monitoramento por
Câmeras do Guarujá,
desativada desde 2022.
Reativada na sexta-feira, dia
20, com 56 câmeras em
operação, a meta é religar o
total de 126 delas e ter a
central novamente como
referência na região. Farid
acionou empresas que já
prestam serviços no município
para viabilizar o retorno do
sistema. “Estamos deixando
um recado claro para a
sociedade: queremos mais
segurança e tranquilidade
para moradores e turistas.
Vamos fazer o Guarujá ser
feliz de novo”, afirmou o
prefeito eleito, Rodrigo Ferrari,
da empresa Comexcomm,
destacou que o

Futuro Prefeito Farid Madi, reativa a Central de
Monitoramento e promete mais segurança para o
Guarujá

A Associação Brasileira de Bares e Restaurantes (Abrasel) fez um alerta
nesta terça-feira (17) sobre o impacto de uma proposta do governo de São
Paulo que prevê o aumento de impostos no estado

A medida que pode triplicar a
carga tributária para bares,
restaurantes e padarias a
partir de 1º de janeiro de
2025. A entidade critica a
decisão e ressalta os possíveis
efeitos devastadores sobre o
setor, como o aumento do
desemprego e da inflação,
além da insegurança para os
empreendedores do setor.
Em um vídeo divulgado, o
presidente da Abrasel, Paulo
Solmucci, expressou sua
preocupação com o projeto do
governador de São Paulo,
Tarcísio de Freitas, destacando
que o aumento de impostos
não só afetaria os
empresários, mas também a
população em geral. "Essa
proposta representa o maior
aumento de imposto da
história recente do estado e
rompe um acordo que estava
em vigor há 25 anos", afirmou
Solmucci. A Abrasel compara a
medida à lógica do governo

 federal de aumentar a carga
tributária em busca de
superávit, uma estratégia que,
segundo a entidade, penaliza
injustamente as empresas
locais. "Esse aumento de
imposto pode ser fatal para
muitos negócios que ainda
estão se recuperando das
dívidas adquiridas durante a
pandemia", alertou o
presidente da Abrasel. Além
disso, a medida também teria
um impacto direto no
aumento dos preços, o que
resultaria em inflação,
afetando a população, e no
fechamento de milhares de
estabelecimentos. Solmucci
enfatiza que a medida pode
gerar um ciclo negativo de
desemprego e falências,
prejudicando ainda mais o
setor de alimentação, que
emprega cerca de 1,3 milhão
de pessoas no estado. A
Abrasel apelou para que o 

governo adote medidas mais
equilibradas e justas, com
políticas públicas que apoiem,
e não penalizem, as empresas
do setor. "O setor de bares,
restaurantes e padarias é
essencial para a economia de
São Paulo, com mais de 380
mil empresas gerando
empregos e contribuindo para
o bem-estar dos paulistas",
concluiu Solmucci. A entidade
segue se mobilizando para
que o governo reconsidere a
proposta e busque
alternativas que não
prejudiquem os empresários
nem a população, e que
possam garantir a
manutenção dos empregos e
a estabilidade do setor. A
Abrasel continua sua
mobilização para que o
governo reveja a proposta de
aumento de impostos e adote
medidas que garantam a
sustentabilidade e o emprego
no setor. 

Guarujá decola: Novo aeroporto
promete transformar a cidade

Com inauguração prevista
para 2025, o novo aeroporto
de Guarujá marca o início de
uma era de crescimento e
modernização. Reconhecida
por suas praias e belezas
naturais, a cidade se prepara
para atrair mais turistas e
investidores, consolidando-se
como um dos principais
destinos do litoral paulista. A
nova infraestrutura aérea
tornará o município mais
acessível, beneficiando não
apenas o turismo, mas
também diversos setores
econômicos. O impacto mais
imediato deve ser sentido no
mercado imobiliário. A
valorização de terrenos e
imóveis, especialmente nas
proximidades do aeroporto, já
é aguardada por especialistas.
A nova conectividade atrairá
tanto investidores quanto
novos moradores,
estimulando o crescimento de
empreendimentos
residenciais e comerciais. Essa
dinâmica deve fortalecer o
setor imobiliário e gerar
oportunidades de negócios
para a região.

Uma nova era para
Guarujá

Turismo
Além disso, a rede hoteleira de
Guarujá será diretamente
beneficiada com o aumento no
fluxo de turistas. A maior
ocupação dos meios de
hospedagem e a possibilidade
de reajustes nas tarifas trarão
ganhos significativos para o
setor, movimentando a
economia local. O novo
aeroporto também colocará a
cidade no radar para eventos
de grande porte, expandindo
seu apelo como destino de
lazer e negócios. Outro reflexo
positivo será a melhoria da
segurança e infraestrutura no
entorno do terminal.
Investimentos para garantir o
bom funcionamento do
aeroporto e o aumento da
movimentação de pessoas na
região contribuirão para uma
percepção mais segura da
cidade. Isso fortalecerá a
imagem de Guarujá como um
local preparado para receber
turistas e investidores com
excelência. Com o novo
aeroporto, Guarujá se prepara
para decolar rumo a um futuro
promissor. A combinação de
maior acessibilidade,
valorização imobiliária,
crescimento do turismo e
melhorias urbanas promete
colocar a cidade em destaque
no cenário nacional.

Compromisso com a
segurança e a tranquilidade
de moradores e turistas trabalho realizado já estava

previsto no contrato com a
prefeitura ao religar o sistema
na central localizada no Morro
do Maluf. Segundo Marco
Antônio Perez, futuro
Secretário de Segurança, a
operação foi simples e
eficiente. “Havia cabos
desconectados ou danificados,
câmeras com problemas de
contato ou sujas, que foram
recuperadas, além de novos
pontos de energia instalados.
Além de reativar a rede de
telecomunicações, a empresa
doou três câmeras
inteligentes com tecnologia de
reconhecimento facial e
leitura de placas e prometeu
novas doações no próximo
ano. A iniciativa foi bem
recebida pela comunidade
local, especialmente pelo
setor turístico. Silvia
Bernardes (APROHOT)
destacou o impacto positivo.

“Os hotéis ganham um novo
fôlego com o aumento das
reservas, e toda a cidade se
beneficia. Estamos felizes com
a atitude do prefeito; é um
alívio para todos nós”,
afirmou. A reativação da
central reforça o compromisso
do novo governo municipal
com a segurança pública e a
modernização da
infraestrutura da cidade. Além
de contribuir para a redução
da criminalidade, a iniciativa
posiciona o Guarujá como um
destino mais atrativo e
preparado para receber
turistas e investidores. A
central, que já foi um modelo
para outras cidades,
representa mais do que
tecnologia: simboliza o
compromisso da nova gestão
com a eficiência e a segurança
pública.
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WGF Soluções em higienização:
Referência em produtos de
limpeza e higiene para o setor
hoteleiro no Guarujá 

Pro-Kitchen: Inovação
em higiene e segurança
alimentar
Com uma trajetória sólida e
consolidada, a WGF Soluções
em Higienização se tornou
referência para hoteleiros e
gestores do setor de
hospitalidade no Guarujá e
litoral paulista. Ao longo de
mais de duas décadas, a
empresa tem se destacado
por oferecer produtos e
serviços que garantem
padrões elevados de limpeza,
contribuindo diretamente
para a melhoria da
experiência de hóspedes e
colaboradores. O
compromisso da WGF vai
além da simples entrega de
produtos. Seu foco está em
compreender as demandas
específicas de hotéis,
pousadas e outros
estabelecimentos de
hospedagem, disponibilizando
soluções completas que
promovem eficiência,
economia e conformidade
com regulamentações
sanitárias. Este mês, a WGF
apresenta a linha Pro-Kitchen
da Unilever, um marco no
setor de higienização para
serviços de alimentação. A
linha Pro-Kitchen foi lançada
pela Unilever, uma das
maiores empresas globais de
bens de consumo, com um
portfólio voltado
exclusivamente para a limpeza
e higienização de espaços de
manipulação de alimentos.
Restaurantes, bares, padarias,
hotéis, pousadas e até
cozinhas industriais
encontram na Pro-Kitchen
soluções acessíveis, eficazes e
alinhadas às exigências
rigorosas da Vigilância
Sanitária brasileira (ANVISA).
Compromisso com a
Qualidade e Segurança
Alimentar. Uma das
características mais marcantes
da linha é o atendimento às
regulamentações da ANVISA.
Os produtos são formulados
sem fragrâncias, eliminando

riscos de contaminação
cruzada em ambientes de
manipulação alimentar. Além
disso, possuem composição
química adequada para
remover gorduras e desinfetar
superfícies com eficiência,
sem comprometer a
segurança dos alimentos.
A linha Pro-Kitchen é
resultado de uma colaboração
internacional entre o centro
de pesquisas da Unilever na
Europa e restaurantes locais
no Brasil. O objetivo dessa
parceria foi desenvolver
produtos que enfrentassem
os maiores desafios do setor
alimentício, combinando alta
performance e custo-
benefício. A linha Pro-Kitchen
traz uma variedade de
produtos, cada um projetado
para atender às demandas
específicas do segmento.
Confira alguns dos principais
lançamentos:
Cif Lava-Louças para Diluir -
Com uma fórmula
concentrada, este produto
inovador rende até seis vezes
mais do que os lava-louças
convencionais. Com apenas  
500ml é suficiente para
produzir 3 litros de solução,
oferecendo economia e
praticidade. Ideal para
cozinhas profissionais que
exigem eficiência e alta
performance.
Cif Detergente Alcalino
Clorado -   Um verdadeiro
coringa na limpeza de
superfícies. Sua fórmula 3 em
1 desengordura, desinfeta e
alveja, sendo especialmente
eficaz em áreas críticas como
tábuas de corte, caixas
plásticas, paredes e rejuntes.
Este produto é indispensável
para manter padrões elevados
de limpeza e segurança em
cozinhas industriais.
Detergente e Secante para
Máquinas Lava-Louças -  
Produtos específicos para
equipamentos industriais, que
garantem limpeza impecável e
secagem rápida, otimizando
os processos e economizando
tempo.

A WGF se destaca por oferecer
um portfólio completo, com
produtos selecionados para
atender às necessidades
específicas de cada cliente.
Seja para limpeza geral ou
higienização de áreas críticas,
a empresa possui soluções
sob medida para hotéis,
pousadas e estabelecimentos
de alimentação.

Por que escolher a WGF
soluções em
higienização?
Parcerias Estratégicas com
Grandes Marcas - Ao trabalhar
com marcas reconhecidas
internacionalmente, como a
Unilever, a WGF garante
acesso a produtos de alta
qualidade e tecnologia
avançada, proporcionando
resultados superiores aos
seus clientes. Atendimento
Consultivo - A equipe da WGF
não apenas fornece produtos,
mas também atua como
consultora, ajudando os
clientes a escolherem as

melhores soluções para cada
situação. Esse atendimento
personalizado faz toda a
diferença na hora de
implementar mudanças e
otimizar processos de
limpeza. Compromisso com
Sustentabilidade - Além de
eficiência e qualidade, a WGF
prioriza produtos que
respeitam o meio ambiente,
contribuindo para a
sustentabilidade no setor de
hospitalidade. A limpeza e a
higiene são fatores cruciais na
percepção de qualidade dos
hóspedes. Estudos mostram
que 76% dos clientes
consideram a limpeza um
critério fundamental na
escolha de um hotel ou
restaurante. Ao investir em
soluções como a linha Pro-
Kitchen, os hoteleiros
garantem não apenas a
segurança dos seus
ambientes, mas também
reforçam a confiança e a
fidelidade dos seus hóspedes.
Os produtos da linha Pro-
Kitchen estão disponíveis na
WGF Soluções em
Higienização, que oferece

suporte completo para a
implementação das soluções
em seu estabelecimento. Para
mais informações sobre os
produtos e serviços, entre em
contato com a equipe da WGF
e descubra como transformar
a higienização do seu negócio.
A higienização de alta
performance é mais do que
uma necessidade; é um
diferencial competitivo que
pode determinar o sucesso de
um hotel ou restaurante. Com
a linha Pro-Kitchen da
Unilever e o suporte da WGF,
gestores têm à disposição
ferramentas poderosas para
garantir a excelência em seus
serviços.
Se você deseja elevar os
padrões de limpeza e
conquistar a confiança dos
seus clientes, a WGF está
pronta para ajudá-lo a
alcançar esses objetivos. Não
perca a oportunidade de
conhecer as soluções
inovadoras que podem
transformar a experiência do
seu negócio.
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Associado em Destaque

Hospedagem intimista com a sensação de sua própria casa

Mais do que uma
Pousada, o "Cantinho do
Pê" é um refúgio no
Guarujá
No coração do Guarujá, o
Cantinho do Pê não é apenas
uma pousada; é um verdadeiro
refúgio para quem busca uma
experiência de hospedagem
intimista e acolhedora. Com um
ambiente que mistura
rusticidade, aconchego e uma
atmosfera relaxante, cada
detalhe é pensado para fazer
você se sentir em casa, como se
este cantinho fosse uma
extensão do seu próprio lar.
Ao se hospedar no Cantinho do
Pê, o conceito vai além do
tradicional. A proposta é
proporcionar uma vivência
completa, onde a música
envolvente e um serviço

personalizado criam uma
harmonia perfeita para quem
deseja momentos de
tranquilidade e lazer. O
Cantinho do Pê é ideal para
quem procura fugir da rotina e
aproveitar o melhor que o
Guarujá tem a oferecer. Seja
para relaxar nos ambientes
cuidadosamente decorados ou
para desfrutar da trilha sonora
que embala os dias na
pousada, a hospitalidade aqui
transforma cada momento em
algo especial. Além disso, o
serviço exclusivo garante que
cada hóspede receba atenção e
cuidado nos mínimos detalhes,
tornando a estadia memorável.
Desde o check-in até o check-
out, tudo é planejado para que
você se sinta em um lugar
único, onde o conforto e a
experiência vão

de mãos dadas. O Cantinho do
Pê é mais do que uma
hospedagem; é um convite
para explorar o Guarujá de
uma forma única. Com fácil
acesso às belas praias da
região e uma localização que
privilegia o contato com a
natureza, esta pousada é o
ponto de partida perfeito para
vivenciar o litoral paulista com
estilo e conforto. Venha
conhecer o Cantinho do Pê e
descubra o que torna esta
pousada um destino
imperdível. Aqui, você não é
apenas um hóspede; é parte de
uma experiência especial.
Reserve sua estadia e deixe-se
envolver pela magia do
Cantinho do Pê. Sinta-se em
casa, mas com o charme e a
tranquilidade que só o Guarujá
pode oferecer.

STF valida contrato de trabalho intermitente e garante
direitos trabalhistas

Trabalho
O Supremo Tribunal Federal
(STF) concluiu, por maioria de
votos, que o contrato de
trabalho intermitente é
constitucional. O julgamento,
realizado em uma sessão
virtual que terminou em 13 de
dezembro de 2024, validou os
dispositivos da Reforma
Trabalhista (Lei 13.467/2017)
que criaram essa modalidade
de contrato. O entendimento
do Tribunal foi de que essa
forma de contratação não
retira direitos dos
trabalhadores, mas oferece
uma alternativa mais flexível e
com proteção. Modalidade
Flexível com Garantias
Trabalhistas. O contrato de
trabalho intermitente é
caracterizado pela prestação
de serviços conforme a
necessidade do empregador,
que convoca o trabalhador
com antecedência. A
remuneração é paga pelas
horas efetivamente
trabalhadas, sem o salário-
base durante os períodos de
inatividade. Essa modalidade
mantém a subordinação do
trabalhador, mas garante
direitos trabalhistas
proporcionais ao tempo de
serviço, como férias, 13º
salário, FGTS, repouso
semanal remunerado e
contribuições previdenciárias.
No entanto, essa forma de
contratação não se aplica a
todos os setores. A regra não
se estende aos aeronautas,
que são regidos por uma
legislação específica. 

A principal proposta da nova
legislação é garantir direitos
aos trabalhadores que, até
então, estavam fora do
mercado formal, buscando dar
maior proteção àqueles em
situações de informalidade.
Proteção aos Trabalhadores e
Combate à Informalidade
O relator do caso, ministro
Nunes Marques, defendeu que
o contrato intermitente não
fragiliza a relação de trabalho,
pelo contrário, oferece mais
proteção, especialmente para
os trabalhadores informais. Ele
argumentou que a modalidade
de contrato assegura os
mesmos direitos dos contratos
tradicionais, como férias e 13º
salário proporcionais, além de
não permitir que o salário-hora
seja inferior ao mínimo ou ao
salário pago para a mesma
função em contrato
convencional. Para o ministro,
o contrato intermitente ajuda a
reduzir o desemprego, uma vez
que permite às empresas
contratar conforme a demanda,
enquanto oferece aos
trabalhadores maior
flexibilidade na negociação de
sua jornada de trabalho.
Vulnerabilidade Social e
Divergências no STF
Apesar do apoio da maioria dos
ministros, a decisão não foi
unânime. O ministro Edson
Fachin, acompanhado pelas
ministras Rosa Weber e
Cármen Lúcia, votou contra a
constitucionalidade do contrato
intermitente. Fachin
argumentou que a

1.050 novos
contentores de
lixo de mil litros
são instalados

Nos últimos oito anos, a
Prefeitura de Guarujá instalou
1.050 contentores de lixo de mil
litros para melhorar a
destinação de resíduos e
promover a limpeza urbana,
com o apoio da Secretaria
Municipal de Operações
Urbanas. No entanto, atos de
vandalismo, como incêndios,
pichações e roubo das rodas,
têm prejudicado a eficácia do
serviço, gerando custos
adicionais e riscos à saúde
pública. O descarte irregular de
resíduos é considerado crime
ambiental, conforme a
legislação municipal, e a
população é incentivada a
colaborar na conscientização
sobre o uso correto dos
contentores e na denúncia de
práticas de vandalismo. A
parceria entre o poder público e
os munícipes é essencial para
garantir uma cidade limpa e
sustentável.

imprevisibilidade e a falta de
segurança na relação de
trabalho colocam os
trabalhadores em uma situação
de vulnerabilidade social, o que
poderia agravar desigualdades
e precarizar as condições de
trabalho. A decisão foi tomada
nas Ações Diretas de
Inconstitucionalidade (ADIs)
5826, 5829 e 6154, movidas
pela Federação Nacional dos  
Empregados em Postos de
Serviços de Combustíveis e
Derivados do Petróleo, pela
Federação Nacional dos
Trabalhadores em Empresas de
Telecomunicações e  

Confederação Nacional dos
Trabalhadores na Indústria
(CNTI). Com a decisão do STF, o
contrato de trabalho
intermitente permanece válido,
oferecendo uma alternativa
para empresas e trabalhadores,
especialmente os que atuam na
informalidade. Apesar das
críticas, o entendimento
majoritário do Tribunal é de
que essa modalidade, embora
menos segura em comparação
com os contratos tradicionais,
amplia a proteção social e
oferece novas oportunidades
no mercado de trabalho.
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Celebra cultura, sabores e tradições
em Guarujá
/Eventos

3ª Festa da Pitanga,

Um dia de
experiências
inesquecíveis

A 3ª Festa da Pitanga,
realizada no sábado (7) no
Centro de Convenções do
Casa Grande Hotel Resort &
Spa, reuniu mais de 800
pessoas em um dia de
celebração à cultura e tradição
de Guarujá. Com entrada
gratuita, o evento trouxe
música ao vivo, praça de
alimentação, brinquedos
infantis e distribuição de
mudas de pitanga, reforçando
a importância da pitangueira
como símbolo da cidade. O
ponto alto foi o concurso
gastronômico e de
coquetelaria, que premiou as
melhores criações com a fruta
como ingrediente principal.
O secretário municipal de
Turismo destacou o impacto
positivo da festa para o
turismo e a valorização
cultural local, enfatizando o
resgate da identidade de
Guarujá. Agora parte do
Calendário Oficial de Eventos,
a festa consolidou-se como
uma celebração anual que
conecta passado e presente,
promovendo a tradição da
pitangueira enquanto
impulsiona o desenvolvimento
turístico e cultural da cidade.

Ilha paradisíaca na Praia da Enseada está
à venda por R$ 4 milhões no Guarujá 
Curiosidade

Pode parecer um sonho
distante ser dono de
uma ilha paradisíaca.
Mas, para quem tem R$
4 milhões, este desejo é
possível em Guarujá.

áreas municipais, como em
Ilhabela (SP), a posse pode
variar. Nestes casos, terrenos
de marinha e imóveis públicos
federais continuam sendo de
propriedade da União,
enquanto outras áreas podem
pertencer ao município ou a
particulares. mbora a ideia de
possuir uma ilha pareça um
sonho, o comprador precisa
respeitar uma série de
regulamentações para utilizar
a área. Qualquer tipo de
construção exige autorização
de órgãos ambientais, como o
Instituto Brasileiro do Meio
Ambiente e dos Recursos
Naturais Renováveis (Ibama) e
a Companhia Ambiental do
Estado de São Paulo (Cetesb).
“Construir uma casa é
possível, desde que todas as
normas federais sejam
respeitadas”, pontua Brandi.
Atividades que possam
impactar o ecossistema local
também são alvo de
fiscalização. Isso inclui desde o
manejo de vegetação até a
construção de estruturas para
turismo ou lazer. Qualquer
irregularidade pode resultar
em multas ou até mesmo na
perda do direito de uso. O
Risco de Perder a Ilha
Nos casos de cessão de uso, a
União Federal pode reaver o
imóvel em situações de
descumprimento das
condições estabelecidas, como

O processo de aquisição de
uma ilha no Brasil envolve
especificidades legais que
variam de acordo com sua
localização e propriedade. O
advogado Brunno Brandi,
especialista em Direito
Imobiliário, explica que ilhas
localizadas em áreas
marítimas pertencem à União
Federal. No entanto, é possível
obter autorização para
compra mediante anuência do
Presidente da República. “É
importante compreender que
ilhas marítimas não são
vendidas em sentido pleno”,
afirma Brandi. “O que ocorre é
uma cessão de direitos de
uso, com regras e restrições
definidas pela União.” Essa
cessão funciona como uma
autorização para ocupação do
imóvel, por um período de
tempo determinado ou
conforme o interesse da
União. A Lei nº 9.636/1998
prevê que, em casos de
interesse público, econômico
ou social, a aquisição dessas
ilhas pode ocorrer por meio
de concorrência ou leilão.
Contudo, é importante
destacar que, nesse modelo, o
comprador não se torna o
dono da ilha, mas recebe uma
espécie de cessão de uso,
autorizada pela União, por
tempo determinado. Em
situações em que as ilhas
estão localizadas dentro de

violações ambientais ou
utilização para práticas ilegais,
como a produção de
entorpecentes. Assim, é
fundamental que os
compradores estejam atentos
às obrigações contratuais e à
legislação vigente.
Além disso, a qualquer
momento, a União pode
solicitar a devolução da área,
caso esta seja considerada
estratégica para interesses
públicos. Para evitar
problemas, é essencial contar
com assessoria jurídica
especializada e manter todas
as obrigações em dia. Adquirir
uma ilha é, sem dúvida, um
privilégio reservado a poucos.
No entanto, o processo
envolve cuidados específicos e
comprometimento com o
meio ambiente. Além da
exclusividade, o comprador
terá em mãos um patrimônio
que pode ser explorado de
diversas formas, desde a
construção de uma residência
privativa até o
desenvolvimento de projetos
turísticos sustentáveis. Seja
para investimento ou
realização de um sonho
pessoal, esta ilha no litoral de
São Paulo é uma
oportunidade rara.

O prefeito de Guarujá usou as
redes sociais nesta sexta-feira
(20) para esclarecer que sua
administração continua
trabalhando de forma intensa
até o último dia de seu mandato,
em 31 de dezembro. Ele
destacou que, apesar do fim do
período de gestão, sua
dedicação à cidade permanece
inalterada. Eleito com 75% dos
votos em Guarujá e Vicente de
Carvalho, o prefeito enfatizou
que o cumprimento das
promessas de campanha é um
dever do gestor público, que
deve servir à população até o
último momento de sua
administração. Uma das ações
mais recentes da gestão é a
reativação da Central de
Monitoramento da Guarda Civil
Municipal (GCM). A central,
agora em pleno funcionamento,
faz parte de uma série de
iniciativas destinadas a melhorar
a segurança pública na cidade.
Segundo o prefeito, a reativação
é resultado do trabalho conjunto
com a empresa Comexcom, que
presta serviços à Prefeitura
desde maio de 2023, no sentido
de restabelecer a operação das
câmeras de segurança que
haviam sido desativadas. A
recuperação das 105 câmeras
de segurança, que já haviam
sido instaladas ao longo do
mandato, é uma das principais
metas dessa parceria. O prefeito
explicou que a recuperação
desses equipamentos já estava
prevista no contrato firmado
com a empresa, e que os
serviços visam garantir a
continuidade do monitoramento
em áreas estratégicas de
Guarujá. O esforço para reativar
as câmeras é uma
demonstração clara do
compromisso da gestão com a
segurança e o bem-estar da
população. 

Prefeito Valter
Suman publica
comunicado em
rede social após
religamento  das
câmeras de
monitoramento  

Uma ilha paradisíaca
localizada a apenas um
quilômetro da orla da Praia da
Enseada, no Guarujá, está à
venda por R$ 4 milhões. De
acordo com o anúncio da
imobiliária responsável, o
acesso ao local é feito em
cerca de dez minutos de
lancha, oferecendo um refúgio
exclusivo em uma das regiões
mais valorizadas do litoral
paulista. A ilha possui
características únicas que a
tornam atrativa tanto para
investidores quanto para
aqueles que buscam um
refúgio privativo. Sua parte
frontal é voltada para a orla da
Praia da Enseada e pode ser
transformada em um local de
atracação para embarcações
ou em um deck panorâmico.
Uma outra possibilidade
destacada no anúncio é a
construção de uma residência
com vista privilegiada sobre
um platô, aproveitando a área
plana e elevada do terreno. A
imobiliária também ressaltou
que a ilha é ideal para nado,
pesca abundante e ancoragem
de embarcações, além de
contar com uma pequena
rampa natural que facilita o
acesso. “Difícil descrever as
maravilhas da ilha.
Pessoalmente, sua beleza é
ainda mais encantadora”,
afirmou o anúncio. Um Refúgio
Exclusivo no Litoral Paulista.
Localizada no coração do
litoral sul de São Paulo, a Praia
da Enseada é uma das mais
frequentadas do Guarujá,
conhecida por sua extensão,
infraestrutura e beleza natural.
Ter uma ilha particular nessa
região é um privilégio que
chama a atenção de
investidores de todo o Brasil e
também do exterior. Para
muitos, a ideia de possuir uma
ilha remete à liberdade e à
possibilidade de criar um
espaço completamente
personalizado. Com uma
localização estratégica, essa
propriedade é perfeita para
quem busca tranquilidade sem
abrir mão da proximidade com
centros urbanos. Além disso, a
região é um polo turístico em
constante crescimento, o que
pode tornar a aquisição uma
oportunidade de investimento
lucrativo. Como Comprar uma
Ilha no Brasil?

https://g1.globo.com/sp/santos-regiao/cidade/guaruja/


Nanotecnologia chega à Baixada Santista: inovações
transformam indústria, meio ambiente e qualidade de vida

Dicas Importantes
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Segurança
Operação Verão
mobiliza 1.044
policiais

Guarujá recebe reforço
recorde de segurança para
Temporada de Verão

Santos: Porto,
saúde e turismo

Composta por nove cidades
que combinam riqueza
natural, potencial econômico e
diversidade cultural, a Baixada
Santista desponta como um
terreno promissor para a
aplicação de nanotecnologia.
Essa área da ciência, dedicada
a manipular a matéria em
escala nanométrica — mil
vezes menor que a espessura
de um fio de cabelo —,
promete transformar a região
em um exemplo de inovação e
sustentabilidade.
O engenheiro e professor Luis
Fernando Bueno Mauá, do
curso de Sistemas de
Informação e Análise e
Desenvolvimento de Sistemas
da Universidade Santa Cecília
(Unisanta), projeta uma série
de utilizações estratégicas
para a nanotecnologia em
cada uma das cidades da
Baixada Santista, destacando
soluções que podem
beneficiar moradores, turistas
e setores produtivos.

demanda de moradores e
turistas por produtos que
aliam eficiência e conforto
durante o verão. São Vicente:
Logística e Pesca - Primeira
vila do Brasil, São Vicente tem
a proximidade com o Porto de
Santos como um ativo
estratégico. Sensores
nanoestruturados podem ser
implementados na logística de
cargas, monitorando a
temperatura, umidade e
outros parâmetros essenciais
para o transporte de produtos
sensíveis.
No setor de pesca artesanal,
que ainda é uma atividade
importante no município,
dispositivos nanotecnológicos
podem monitorar a qualidade
da água e ajudar os
pescadores a oferecerem
peixes e frutos do mar mais
saudáveis e valorizados no
mercado.
Guarujá: Preservação
Ambiental e Logística
Conhecida como a "Pérola do
Atlântico", Guarujá pode usar
sensores nanoestruturados
em contêineres para garantir
a qualidade de cargas
perecíveis que passam pelo
Porto de Santos. Esses
sensores ajudam a monitorar
condições como temperatura
e umidade durante o
transporte.
Outro potencial está na
aplicação de nanofiltros para
despoluir águas próximas às
praias, contribuindo para a
preservação marinha e
oferecendo áreas de lazer
mais limpas para moradores e
turistas. Cubatão:
Monitoramento Industrial e

consciente. Peruíbe:
Conservação Ambiental
Com áreas naturais
preservadas, como a Estância
Ecológica Juréia-Itatins,
Peruíbe tem muito a ganhar
com sensores
nanoestruturados que
monitoram a biodiversidade e
a qualidade da água. Essas
tecnologias auxiliam em
projetos de conservação,
garantindo um ambiente
saudável para os moradores e
fortalecendo o ecoturismo
local. Bertioga: Educação e
Economia Azul - Porta de
entrada para o Litoral Norte,
Bertioga pode se destacar
como um polo educacional em
nanotecnologia. Cursos e
pesquisas nessa área
poderiam formar uma nova
geração de profissionais,
contribuindo para o
desenvolvimento regional.
Na economia azul,
revestimentos nanométricos
aplicados em embarcações
podem reduzir incrustações
marinhas, melhorando o
consumo de combustível e
reduzindo custos para
pescadores e empresas
marítimas. A nanotecnologia
na Baixada Santista
impulsiona avanços
tecnológicos e fortalece essa
região estratégica para São
Paulo e o Brasil.

Sustentabilidade - Com um
passado marcado pela intensa
atividade industrial, Cubatão
pode se beneficiar de
sensores nanoestruturados
para monitorar a qualidade do
ar, identificando poluentes em
tempo real. Esses sensores
auxiliam na proteção da saúde
da população e no controle
ambiental. Além disso, filtros
avançados baseados em
nanotecnologia podem ser
empregados para reduzir
emissões industriais, tornando
as operações mais limpas e
sustentáveis.
Mongaguá: Qualidade da Água
e Turismo - A pequena
Mongaguá também tem
espaço para a inovação.
Nanofiltros podem ser
utilizados no tratamento de
rios e áreas costeiras,
melhorando a qualidade da
água e protegendo a
biodiversidade marinha. Essas
medidas beneficiam
diretamente o turismo e os
moradores que dependem da
pesca ou recreação aquática.
Itanhaém: Agricultura e
Turismo Sustentáveis - Em
Itanhaém, a combinação de
turismo e agricultura cria
oportunidades para o uso de
fertilizantes inteligentes
baseados em nanotecnologia.
Esses produtos aumentam a
produtividade agrícola sem
degradar o solo, promovendo
a sustentabilidade. No setor
turístico, protetores solares
avançados podem atrair
visitantes preocupados com a
preservação ambiental,
fortalecendo a imagem da
cidade como um destino

A Prefeitura de Guarujá, em
parceria com o Governo do
Estado de São Paulo e a
Secretaria de Segurança
Pública (SSP), anunciou um
reforço inédito na segurança
da cidade para a temporada
de verão. Com a chegada de
1.044 policiais militares,
sendo 444 agentes
apresentados na última
terça-feira (17), a Operação
Verão 2024/2025 se destaca
como a maior mobilização de
segurança já registrada na
Baixada Santista. A iniciativa
tem como objetivo principal
garantir a proteção de
moradores e turistas em
locais estratégicos da cidade,
como praias, pontos
turísticos e áreas de grande
fluxo. O Guarujá, conhecido
por sua movimentada alta
temporada, atrai milhares de
visitantes, tornando
indispensável a intensificação
das ações de vigilância e
policiamento ostensivo. Além
de cobrir áreas prioritárias, a
Operação Verão também
reforça a segurança em
eventos culturais e esportivos
promovidos durante o verão.
Essas atividades
desempenham um papel
importante na valorização do
turismo local, e a presença
policial contribui para que
esses eventos ocorram de
forma tranquila e organizada,
beneficiando toda a
comunidade. O trabalho
conjunto entre as forças
municipais e estaduais reflete
o compromisso das
autoridades em oferecer uma
experiência segura e
agradável para quem visita a
cidade. As ações de
policiamento estão
planejadas para se estender
até a primeira semana de
fevereiro, período que
coincide com o auge da
temporada.

Estrategicamente situada, a Pousada Albamar Guarujá está próxima a
uma das mais belas praias da região, a Praia de Pernambuco, e em curta
distância das encantadoras praias da Enseada e Perequê. 
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Pousada Albamar: Localizada em área privilegiada

Para os moradores, o reforço
no efetivo policial representa
uma melhoria significativa na
sensação de segurança e
qualidade de vida. A
presença ostensiva dos
agentes coíbe atividades
criminosas e promove um
ambiente mais protegido,
beneficiando também os
comerciantes locais, que
recebem um aumento no
fluxo de clientes durante o
verão. Com este reforço
histórico, Guarujá consolida
sua posição como um dos
destinos mais preparados e
seguros do litoral paulista. A
Operação Verão 2024/2025 é
um exemplo de
planejamento integrado e
eficaz, evidenciando a
importância do turismo para
a economia local e o
compromisso da cidade com
o bem-estar de todos que
por ali passam.

Principal cidade da região,
Santos abriga o maior porto
do Hemisfério Sul, um dos
alicerces da economia local.
Nesse contexto, a
nanotecnologia pode ser
empregada para desenvolver
revestimentos nanométricos
em guindastes, estruturas
metálicas e contêineres. Esses
revestimentos evitariam a
corrosão causada pela
umidade e pelo sal marinho,
reduzindo custos de
manutenção e prolongando a
vida útil dos equipamentos.
Na área de saúde,
diagnósticos mais rápidos e
precisos por meio de
dispositivos nanoestruturados
seriam especialmente
vantajosos para os
trabalhadores portuários e
suas famílias, que contam
com uma ampla rede
hospitalar na cidade. Já no
turismo, protetores solares
baseados em nanopartículas
podem oferecer proteção
mais eficaz contra os raios UV,
beneficiando moradores e
visitantes das famosas praias
santistas. Praia Grande:
Infraestrutura e Lazer -
Conhecida por seus extensos
calçadões e grande fluxo de
turistas, Praia Grande pode se
beneficiar do uso de concretos
reforçados com nanotubos de
carbono. Essa tecnologia torna
o material mais resistente à
ação do sal e ao tráfego
intenso, garantindo maior
durabilidade à infraestrutura
urbana. Além disso, a
comercialização de protetores
solares nanotecnológicos
pode atender à crescente

http://www.pousadaalbamar.com.br/
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Inauguração da
primeira escola
nacional de
turismo 
Foi inaugurada em Belém (PA),
a primeira Escola Nacional de
Turismo do Brasil, uma
iniciativa do Ministério do
Turismo com foco na
qualificação profissional de
jovens e adultos para o setor
turístico. A escolha da cidade
como sede do projeto se deve à
realização da COP30, que
ocorrerá em 2025 em Belém, e
à importância de preparar a
mão-de-obra local para um
evento internacional de grande
porte. A escola oferecerá
cursos presenciais em várias
cidades paraenses e cursos à
distância, com o objetivo de
fortalecer o turismo na região,
especialmente voltado para a
realização da COP30.
A primeira fase da escola
contará com 4.700 vagas em
cursos técnicos voltados a
áreas estratégicas do turismo,
como gestão de negócios e
educação ambiental, além de
idiomas. O evento de
inauguração contou com a
presença de autoridades, como
o ministro do Turismo, Celso
Sabino, e o governador do
Pará, Helder Barbalho, que
destacaram a importância da
iniciativa para o
desenvolvimento econômico e
a qualificação profissional. A
escola terá parceria com o
Instituto Federal de Educação,
Ciência e Tecnologia do Pará
(IFPA) para a execução dos
cursos e planeja expandir suas
ofertas para o Rio de Janeiro
em 2025.

Guarujá reforça fiscalização nas praias com 100 agentes
municipais; Saiba o que é Proibido
A Prefeitura de Guarujá,
localizada no litoral paulista,
intensificou a fiscalização nas
suas praias a partir deste
sábado (21). A medida, que faz
parte da Operação Verão de
Fiscalização, visa garantir a
ordem e o cumprimento do
Código de Posturas Municipal,
com a presença de 100
agentes municipais ao longo
do período. A ação vai até o
dia 9 de março, abrangendo
as praias urbanas do
município, desde a Praia do
Guaiuba até a Praia de
Pernambuco.

com o objetivo de oferecer um
ambiente mais organizado e
seguro nas praias da cidade.
Durante este período, os
fiscais atuarão diariamente,
fazendo a supervisão das
normas de convivência, além
de orientarem a população e
aplicarem multas a quem
descumprir as regras
estabelecidas pela prefeitura.
A operação contará com o
apoio de servidores das
Secretarias de Comércio,
Posturas e Vigilância Sanitária,
além da colaboração da
Guarda Civil Municipal (GCM).
Juntos, eles irão garantir que
as normas sejam cumpridas e
que o fluxo de turistas não
prejudique a qualidade de
vida da população local. As
infrações mais comuns que
serão fiscalizadas estão
relacionadas ao acesso de
animais, ao uso de caixas de
som, à instalação de tendas e
barracas, além da circulação
de veículos na faixa de areia.
De acordo com a
administração municipal, as
infrações resultam em
apreensão de materiais e
multa no valor de R$ 1.112,50,
o que equivale a 250 Unidades
Fiscais (UFs).
Entre as principais proibições,
destaca-se a restrição do
acesso de animais na faixa de
areia, uma medida que visa
garantir o conforto e a
segurança dos banhistas. A
fiscalização será rigorosa, e
qualquer violação dessa

A ação foi
planejada para
atender tanto os
moradores quanto
os turistas

norma poderá levar à
apreensão do animal, além da
aplicação da multa prevista.
Outro ponto que será
monitorado com atenção é o
uso de caixas de som nas
praias. De acordo com o
Código de Posturas, o uso de
amplificadores de som de
qualquer tipo, seja na areia ou
nos jardins e calçadões das
praias, é proibido. A medida
busca garantir que o ambiente
nas praias se mantenha
tranquilo e livre de excessos
de barulho. A instalação de
tendas, barracas ou qualquer
tipo de estrutura semelhante
também será fiscalizada. A
prefeitura proíbe a montagem
desses equipamentos na faixa
de areia, uma vez que podem
interferir no espaço destinado
aos banhistas e afetar o visual
das praias. As tendas podem
ser montadas apenas
mediante autorização prévia,
de acordo com a
regulamentação vigente. Além
das restrições de uso de
materiais e estruturas, a
circulação de veículos na faixa
de areia também é proibida.
Isso inclui bicicletas, carros e
motos, que, caso sejam
encontrados estacionados ou

circulando nesse espaço,
terão o material apreendido e
seus donos serão multados.
No entanto, a prefeitura
também permite a prática de
esportes nas praias, desde
que obedecidas as
regulamentações específicas.
Atividades como futebol de
areia, vôlei, futevôlei,
tamboréu, beach tênis,
peteca, surfe e esportes
náuticos serão permitidas,
mas apenas em horários e
locais determinados pela
legislação local. O futebol de
areia, por exemplo, poderá ser
jogado de dezembro a
fevereiro, todos os dias, das
6h às 9h e das 17h às 22h, em
locais previamente definidos.
O mesmo vale para o vôlei e o
futevôlei, que serão liberados
diariamente, das 6h às 10h e
das 14h às 22h, também em
locais especificados pela
prefeitura. Além disso, as
atividades de surfe, wind surf,
kit surf e sonrisal estarão
liberadas todos os dias, em
toda a extensão da praia, até
150 metros da arrebentação.
Já os esportes náuticos, como
canoagem e remo, terão
horários definidos das 9h às

18h, em locais autorizados. O
uso de Jet Ski e motores de
popa também será permitido
entre 9h e 18h, mas a 300
metros da arrebentação.Essas
medidas visam equilibrar o
lazer e a preservação das
normas nas praias de Guarujá,
oferecendo aos turistas a
oportunidade de aproveitar as
belezas naturais do município,
ao mesmo tempo que
garantem o respeito à
tranquilidade e segurança dos
frequentadores. As
informações sobre as
proibições e permissões já
estão afixadas em placas ao
longo da orla das praias, para
que todos possam ficar
cientes das regras durante a
sua visita. Com a chegada da
temporada de verão e o
aumento do fluxo de turistas,
a Prefeitura de Guarujá espera
que a fiscalização seja uma
ferramenta eficaz para o
ordenamento das praias e
para o bom convívio entre
moradores e turistas. As ações
de fiscalização serão
intensificadas para garantir
que as praias continuem
sendo um espaço agradável e
seguro para todos.


